

平成30年6月21日

保護者の皆様

岐南町立岐南中学校

校長 冬野 英二郎

PTA会長 山田 英司

本校教職員の「働き方改革」について

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

子どもたちが「できるようになった」「わかるようになった」「学校が楽しい」と実感できる授業や行事等を目指している結果、時間外勤務が常態化しており、本校も別紙「教職員の『働き方改革』を推進しています（羽島郡二町教育委員会）」の通りの勤務状態にあります。

裏面のような教育委員会からの指導を受け、本校では、教職員の「早く帰る日」を設定したり、土日いずれかの部活動を休養日にしたりして、勤務の適正化のための取組を進めています。

また、秋に行っていた「学びステーション」を本年度より取りやめ、学校行事の精選を図ります。これにより保護者参観の機会が減少するので、本年度は11月1日(木)5限を授業参観とし、平日に実施していた「合唱ステーション」を12月1日(土)開催といたします。学びステーションの期間に行っていた「ふれ合い講座」は、キッズ・ウイーク期間中の10月11日(木)・12日(金)の午前(2時間×2日間)に希望制で開催します。生徒はもちろん保護者の皆様の参加も可です。以上の案内は後日させていただきます。

本校教職員一同は、これまで同様、子どもたちの健やかな成長のために精一杯授業や各種行事の準備等を行っていく決意でいます。教職員がその準備等に集中できるよう、「早く帰る日」以外の日も、緊急の場合を除き、午後7時以降の学校への電話を控えていただきますよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

今後とも、教職員一同笑顔で子どもたちに向き合い、学校目標「自分や仲間の夢や希望の実現のために 自ら動く」の実現を目指してまいります。今後とも、本校の教育活動にご支援いただきますようお願いいたします。